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Цель и задачи исследования. Целью настоящего исследования является анализ российского рынка соевого шрота, изучение динамики развития и текущего состояния отрасли для определения перспективных направлений развития рынка.

Актуальность работы. Важнейшая социально-экономическая проблема современности – рационализация питания населения, которая напрямую связана с трудоспособностью, состоянием здоровья и продолжительностью его жизни, что во многом предопределяет сохранение генофонда и жизнеспособность любого общества. Согласно современным представлениям, в структуре питания наибольшее значение имеют белки. Один из путем решения проблемы восполнения дефицита белка в кратчайшие сроки – увеличения посевных площадей и переработки белково-масличного сырья, к которым относится соя. В рамках данного исследования поставлена задача, предоставить участникам рынка подробный анализ российского рынка соевого шрота, как основного продукта переработки соевых бобов, понимания текущих тенденций, оценки перспектив развития и потенциальных возможностей данного рынка.
Предмет и объект исследования. Предметом настоящего исследования является исследование российского рынка соевого шрота.

Объектом исследования являются основные элементы рынка соевого шрота, спрос, предложение, конкуренция, цена.
Научная новизна диссертационного исследования заключается в анализе российского рынка соевого шрота и текущего состояния потребляющих отраслей, данные которого могут быть использованы для оценки конкурентной среды, бизнес-процессов, потенциала и возможных перспектив развития изучаемого рынка, в целях успешного ведения бизнеса и снижению предпринимательских рисков.

Объем и структура диссертационной работы. Диссертационное исследование изложено на 106 страницах текста, состоит из общей характеристики работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы из 35 наименований. Работа иллюстрирована 52 таблицами, 32 рисунками.
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The purpose and objectives of the study. The aim of this study is possible analysis of the Russian market of soybean meal, to study the dynamics of development and current state of the industry to identify promising areas of the market.

Relevance of the work. Major socio- economic problems of our time - the rationalization of nutrition of the population, which is directly connected with the ability to work , health status and duration of his life, which largely determines the preservation of gene- fund and viability of any society. According to modern concepts, the structure of food proteins have the greatest value. One way of addressing the shortfall of the protein in the short possible time - increasing the acreage and processing of protein and oilseeds, which include soy. As part of the investigations of the task, to provide market participants with a detailed analysis of the Russian market of soybean meal as the main product of soybean processing, understanding of current trends, assessing the prospects for development and the potential of this market.

Subject and object of study. The subject of this research is the study of the Russian market of soybean meal.

Objects of study are the basic elements of soybean meal market, demand, supply, competition and price.

Scientific novelty of the dissertation research is the analysis of the Russian market of soybean meal and the current state needs Barking sectors from which the data can be used to assess the competitive environment, business processes, potential and possible prospects for development of the market under study , in order to successfully do business and reduce entrepreneurial risks.

Volume and structure of the thesis. The dissertation studies set out to follow 106 pages of text composed of abstract, administration; four chapters, conclusion and list of sources used 35 items. It is illustrate with 52 tables, 32 figures.

